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2024～2025年度国際ロータリーのテーマ

2024～2025年度
国際ロータリー会長
ステファニーＡ.アーチック

例会予定
３月４日㈫…「新・松山駅について」

窪　　仁志会員
３月11日㈫…「愛媛大学の挑戦
　　　　　　　－まさに、多機能化－」

仁科　弘重会員
３月18日㈫…「お伽座～伊予弁で語る民話と

昔話－本日の語り「如矢さん」－」
　　　　　　ゲスト…お伽座

会長　伊賀　澄子氏
３月25日㈫…お花見家族例会　於：ふなや

ロータリーのマジック

ロータリーのマジック

巻頭メッセージ

　菅井会長、菊野幹事の年度も折り返しを過ぎ終盤戦に差し掛かっております。年末には
クリスマス夜間家族例会が盛大に執り行われ入会間もない会員の方々、出席された家族の
皆様と親睦を深めることができました。
　また１月の職場訪問例会では玉置会員とご子息玉置竜社長の計らいで、定休日にも関わ
らず「だんだんパーク」を見学させていただきました。本施設は最新の設備を備えられて
いるのはもちろん県産の木材をふんだんに使われ、「グッドデザイン賞のベスト100」や
「まつやま景観賞のきらめき大賞」を受賞されたということです。環境に配慮し、お客様
や住民の方々がリラックスできるきめ細やかな施設づくりをされたと説明を受け、ワクワ
クしながらの職場訪問例会となりました。
　両イベントでご協力いただいた道後プリンスホテル様、だんだんパーク様、河内親睦委
員長、安藤職業奉仕副委員長、両委員の皆様本当にありがとうございました。

　今期より２番テーブルで菅井会長、菊野幹事の仕事ぶりを拝見し勉強してまいりました
が、７月からの大役が不安でなりません。３月に高知で開催されるPETSを受講し、今治
で開催されるI.M.他のRCの行事に参加し、会長としての準備を進めていきたいと考えて
います。また７月の就任に向け、会員の皆様に積極的にコミュニケーションをとるよう努
力もしていきたいと思っております。例会でも街中でも気軽にお声がけをさせていただき
ますので、優しく愛想笑いを返していただけますようよろしくお願い申し上げます。

副 会 長 挨 拶
副会長　佐々木　　　淳

事務局　松山市一番町 3 － 3 － 6 センターポイントビル 6 F　TEL（089）932－4426　会長　菅井久勝　幹事　菊野先一
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例会記録

第3670回例会　2025年２月４日（火）

出席会員　72（67）名中49名　出席率70.00％
　　前回訂正出席率75.00％
欠席会員　23名　土居、二神、浜田、濵本、廣

井、廣瀨、勝見、三好、村上、中澤、大金、
大塚、清水、髙石、高岡、高橋、立松、田
渕、鶴田、海野、吉村（大森、関）

ニコニコ箱
澤田　康子　今日から入会し、ご一緒させてい

ただきます。どうぞよろしくお願
い致します。

菅井　久勝　玉置会員、先週のだんだんパーク
様での職場訪問例会にて大変お世
話になり、有難うございました。
澤田康子様、当クラブへのご入
会、大変嬉しく存じます。これか
らも宜しくお願い申し上げます。

福田　和之　本日、卓話となります。よろしく
お願いします。

加藤　修司　福田さん、卓話楽しみにしています。
沼崎　貴則　福田さん卓話楽しみです。
小倉安加里　澤田様、よろしくお願いいたしま

す。福田会員、卓話楽しみにして
おります。

大西　康司　福田さん卓話期待してます‼
佐々木　淳　福田さん卓話頑張ってください。

玉置さん先週の職場訪問例会お世
話になりました。

寺山　純也　福田さん卓話楽しみにしています。
児玉　義史　福田さん卓話楽しみにしています。
米山　徹太　福田さん卓話楽しみにしています。

澤田さん松山ロータリークラブへ
ようこそ‼

鮒田　好久　高岡会員、伊藤会員、河内会員あ
りがとうございました。

井上　隆史　今週は寒いですね。春が待ち遠し
いです。

河内　広志　今日は石破総理の誕生日です。昨
年９月に来松され、ご本人の好物
のカレーを食べました。又、好き
な曲は「マドンナたちのララバイ」
なので今月13日の岩崎宏美ショー
に聞きに行きます。

秋山　影明　寒くなってきました。「椿さん」
柏手はずみ春を呼ぶ

安藤　誠一　（会員誕生祝）
烏谷　　健　（結婚記念祝）
木下　英雄　なんとなくニコニコ
河野　治広　なんとなくニコニコ
守谷みどり　なんとなくニコニコ
早　退　　松本（本日早退致します）

卓　話　「2025年　経済見通し」
福田　和之会員

　2025年１月20日、第二期トランプ政権がス
タートしました。
　トランプ氏は基本的に、法人税減税や保護的
な通商・移民対策、脱・脱炭素への取り組みな
ど、第一期政権の主要政策を踏襲すると見られ
ています。「アメリカ第一主義」を掲げるトラン
プ氏ですが、その政策は株式市場に対してプラ
スとマイナス双方に作用し得ることに注意が必
要です。特に他国に対する制裁関税は今後の動
向に注意が必要です。
　トランプ氏は就任演説で「我々は米国宇宙飛
行士を火星に送り、星条旗を掲げる」と発言し
大きな注目を集め、宇宙ビジネスへの関心が高
まっています。
　2010年代、長らく3,000億米ドル台にとどまっ
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例会記録

第3671回例会　2025年２月18日（火）

出席会員　70（66）名中45名　出席率64.29％
　　前回訂正出席率72.86％
欠席会員　25名　二神、鮒田、廣井、廣瀨、勝

見、加戸、窪、松本、三原、三好、村井、
中澤、大金、大塚、小倉、左納、塩崎、清
水、髙石、高梨、高橋、立松、都築、鶴
田、寺山

ゲスト　１名　宮本　真智氏
　　　　　　　（NHK松山放送局アナウンサー）

ニコニコ箱
菅井　久勝　ＮＨＫ松山放送局アナウンサー　

宮本真智様、ようこそ松山ロータ
リークラブへ。本日の卓話楽しみ
にしております。宜しくお願い申
し上げます。

菊野　先一　宮本様、宜しくお願い致します。
佐々木　淳　田中さん、宮本アナウンサー、今

日はよろしくお願いします。長男
が無事に桜咲きました‼

井上　隆史　宮本さん今日はありがとうござい
ます。東京でも活躍されますよう
に。

上甲　　泰　宮本さん、楽しみにしております。
加藤　修司　田中さん、宮本さん、卓話楽しみ

にしています。河内さんお大事に
されてください。

大西　康司　宮本様、卓話楽しみにしておりま
した‼東京でも頑張ってくださ
い！

尾谷　牧夫　宮本様、卓話楽しみにしております。
米山　徹太　宮本真智様、本日卓話楽しみにし

ております。パリオリンピック大
活躍でしたね。

伊藤　厚志　先日の愛媛マラソン何とか完走
（完歩）できました。

ていた宇宙ビジネスの市場規模は、2022年に
5,000億米ドルを突破し、2040年には2.7兆米ド
ルを突破すると予測されています。拡大する宇
宙ビジネスは、７割以上を衛星産業が占めてい
ます。＊１

　2022年に世界で打ち上げられた人工衛星等は
過去最大の2,368機となりました。そして全体
の約86%に当たる2,042機が商業衛星で、2013
年の37機から約55倍に増加しています。技術の
進歩により、高性能な衛星をより安価に打ち上
げられる時代となりました。＊２

　天気予報や位置情報取得など、我々の生活に
身近な存在の衛星は今、より大きな進歩を遂げ
ています。衛星画像を活用して災害を未然に防

いだり、電波の届きにくい地域に通信サービス
を提供したり、精度の高い位置情報は自動運転
技術に活用されたりしています。＊３

　最後に、野村證券は本年創立100周年を迎え
ます。これまで以上のご支援を賜りますようお
願い申し上げます。
＊１・３  野村證券投資情報部より
＊２　内閣府より
※本文章は、作成日（2025年２月13日）時点の
情報提供を唯一の目的としており、有価証券
等の勧誘を目的としているものではございま
せん。銘柄の選択、投資の最終決定は、ご自
身のご判断で行ってください。
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例会記録

第3672回例会　2025年２月25日（火）

出席会員　70（66）名中39名　出席率58.21％
　　前回訂正出席率63.24％
欠席会員　31名　土居、鮒田、廣井、廣瀨、石

橋、勝見、加藤、加戸、河野、三原、三
好、村上、中澤、大金、大塚、尾谷、佐々
木（仁）、左納、清水、髙石、高梨、高橋、
立松、都築、鶴田、海野、結城、吉村（清
田、関、玉置）

ニコニコ箱
菅井　久勝　小倉安加里さん、本日の卓話楽し

みにしております。よろしくお願
いいたします。

小倉安加里　ロータリアンとして、初めての卓
話がんばります。よろしくお願い
いたします。

秋山　影明　小倉安加里さん、卓話楽しみにし
ています。

井上　隆史　小倉さん今日はよろしくお願いし
ます。

村井　重美　小倉さん卓話宜しくお願いします。
沼崎　貴則　小倉さん本日の卓話楽しみです。
田中　誠一　小倉さん卓話楽しみにしておりま

す。
津野　和美　あかりちゃんがんばってネ。

米山　徹太　小倉さん、本日卓話楽しみにして
おります。先週の財団への寄付の
無記名は私でした。スミマセン。

河内　広志　3/19から３日間、道後温泉春まつ
りの開催があります。道後温泉本
館から金もち、紅白もちを企業協
賛で撒きます。会社の宣伝PRをな
さりたいロータリアンは、道後温
泉もちまき委員長河内又は鮒田委
員迄申し込みを。10万コースと５
万コースがあり、県民・市民約800
名が３日間道後へどうご、お越し
になります。黄金期を迎えた道後
にご期待頂くと共に、３月２日の
愛媛新聞で詳しくは広報します。

河内　広志　今日は「親に感謝の気持ちを伝え
る日」です。言葉やプレゼント・
手紙を用います。明日26日は陸軍
青年将校が天皇側近や大臣を殺害
した「２・２・６事件」が起こり
ました。

児玉　義史　天気が良いので。
早　退　　大西（小倉さん、卓話ありがとうご

ざいます！宜しくお願いします）
佐々木（淳）、鈴木

沼崎　貴則　先日の愛媛マラソンのブースに来
ていただいた方々、ありがとうご
ざいました。

河野　治広　愛媛マラソンお疲れさまでした。
河内　広志　今日は「安眠の日」です。眠りの

前のカフェイン・スマホ・PCを
避ける。枕を自分に合った高さに

する。身体を温めて入眠するなど
がお勧めです。

秋山　影明　なんとなくニコニコ
今津　啓司　なんとなくニコニコ
木下　英雄　なんとなくニコニコ
早　退　　土居、石橋、海野、吉村

鮒田　好久
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例会記録

理事会報告

２月４日㈫
①退会届　大森　克介会員　承認
②退会届　田渕　康広会員　承認
③【事後報告】　退会届　竹内　広一会員　承認
④新入会員申込　K’s-ballet・Pilates
　主宰　立花　京子氏（推薦者：玉置会員）承認

⑤当クラブサイト年間保守費用の件　承認
⑥3/30㈰地区研修・協議会交通手段について　
承認
⑦今年度並びに次年度の植樹活動について（今
年度は実施、次年度は中止とする）承認

卓　話　「確信と革新」
小倉安加里会員

　私は松山大学卒業後、家業である小倉葬祭社
で１年間つとめました。私の希望としては、す
ぐにでも県外へ葬儀の修行に出たかったのです
が最初のコロナ感染が発表され、県外へ行くこ
とができませんでした。１年間、家業で働きま
したが、私の中の学びたいという気持ちが高ま
り、社会人２年目になる24歳の春、東京での修
行をスタートいたしました。東京と愛媛を比較
したときの主な違いは、葬儀の形態、葬儀まで
のお日にちです。修行中、私が研修期間を終え
て、一人で任せてもらえた葬儀の施行した件数
は170件でした。そのうち、104件が火葬式でし
た。東京での火葬式というのは葬儀当日に火葬
場へご家族様、参列される方の皆様が直接集合
をし、火葬炉の前で副葬品やお花を手向け、故
人様との最後のお別れを行い、お寺様が５分ほ
ど読経をあげられるという葬儀の形態です。 
　主な違いの２つ目は葬儀までのお日にちで
す。東京では平均１週間後、長くて２週間後が

葬儀当日でした。東京の日程が延びる理由は火
葬場が予約でいっぱいであいていないためで
す。 
　最後に「確信と革新」にした理由についてで
す。１つ目の「確信」です。大学卒業後、小倉葬
祭社に入ったときは葬儀の知識もゼロで、10、
20年後と、今後の葬儀業界がどうなるかも分か
らない未知の世界でした。東京での葬儀を知
り、学び、私の世代の葬儀業界もまだ大丈夫と
いう、確信をもちました。曽祖父、祖父、母が
80年間、守ってきたものを次の世代へと繫いで
いけるように日々精進してまいります。 
　２つ目の「革新」です。年々、時代のスピー
ドは速くなっている中で必要なこと、そうでな
いことを見極めなければなりません。そのため
にはまず、自分自身が時代のスピードについて
いき、頭で考え、しっかりと行動します。そし
て、弊社の強みを大切にしながら、東京で学ん
だ新しい風を吹かせて挑戦し続けたいと思いま
す。今後ともよろしくお願いいたします。 
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クラブニュース

退会のお知らせ

医療法人慈孝会
福角病院　名誉会長
大森　克介会員は一身上の都
合により、２月４日付で退会
されました。
ロータリー歴は30年11か月で
した。

田渕康広税理士事務所
田渕　康広会員は、一身上の
都合により２月４日付で退会
されました。
ロータリー歴は２年７か月で
した。

２月のお祝い

誕生祝　以下２名　安藤（13日）、田渕（27日）
結婚祝　以下２名　烏谷（７日）、河内（22日）
創業祝　以下２名　都築（１日）、清田（20日）

配 付 物

１．例会予定表
１．2024－25年度　地区大会のご案内
１．会報12月号

ご意見・ご要望があればお寄せください。
ホームページURL　https://www.matsuyama-rotary.jp/

２月の出席報告

新入会員紹介

勤　務　先：日本航空㈱　西日本支社
　　　　　　松山支店支店長
　　　　　　南吉田町2731
　　　　　　　　　　松山空港ビル
　　　　　　TEL 972－1833
生 年 月 日：昭和42年９月24日
入会年月日：令和７年２月４日
趣　　　味：美術鑑賞、旅行、書道

氏名：澤田　康子
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